PAN presentará denuncias por "desfalco" de 7 mmdp en desabasto de medicamentos



CIUDAD DE MÉXICO (YULIA BONILLA).- La fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados presentará denuncias por una "negligencia criminal" en el manejo de al menos siete mil millones de pesos relacionados con el desabasto de medicamentos que se registró durante los últimos años.

El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba acusó que la falta de medicamentos ha sido una "constante" desde

que comenzó la actual administración.

Se comprometieron a solucionarlo con un 'nuevo' sistema de compra internacional a través de la UNOPS, en el que prometían a combatir la corrupción, sin embargo, dicho mecanismo resultó más caro y más opaco, por lo que, ahora, dicen que la Unops ya no es necesaria"

Los más de siete mil millones, dijo, son estimaciones que parten de los cuatro mil 549 correspondientes a sobrecostos que el Instituto Farmacéutico México (Inefam) identificó como resultado del convenio entre el Instituto Nacional de Salud para el Bienestar (Insabi) y la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS).

https://www.razon.com.mx/mexico/pan-presentara-denuncias-desfalco-7-mmdp-desabasto-medicamentos-502770